



ROHDE
BAIER

August 2025
Frankfurt am Main

DEALNEWS

ROHDE
BAIER

ROHDE BAIER ADVISES
SAINT SASS ON LATEST
FINANCING ROUND

Frankfurt am Main, August 2025

ROHDE BAIER hat das Berliner Fashion-Label **saint sass** im Rahmen einer aktuellen Finanzierungsrunde rechtlich beraten.

Saint sass, gegründet von den Geschäftsführerinnen **Larissa Schmid** und **Vivien Wysocki**, steht für progressive Mode mit Haltung, Empowerment und kultureller Relevanz. Die Marke kombiniert Fashion mit klaren gesellschaftlichen Botschaften und hat damit frühzeitig internationale Aufmerksamkeit erlangt, nicht zuletzt durch prominente Unterstützerinnen wie **Madonna**, **Paris Hilton** und **Kendall Jenner**.

Die Finanzierungsrunde dient unter anderem dem weiteren **Wachstum auf dem US-Markt** - *taking saint sass global*.

Frankfurt am Main, August 2025

ROHDE BAIER provided legal advice to Berlin-based fashion label **saint sass** as part of a recent financing round.

Saint sass, founded by managing directors **Larissa Schmid** and **Vivien Wysocki**, stands for progressive fashion with attitude, empowerment, and cultural relevance. The brand combines fashion with clear social messages and has thus gained international attention early on, not least through prominent supporters such as **Madonna**, **Paris Hilton**, and **Kendall Jenner**.

Among other things, the financing round will serve to further **growth in the US market** – *taking saint sass global*.

Die Investoren der Runde waren die **Infinitas Investment Group Limited**, eine Schweizer Private-Equity- und Venture-Capital-Gesellschaft sowie die **Bronk Venture Capital GmbH** mit Sitz in Aachen.

ROHDE BAIER begleitet **saint sass** bereits seit der frühen Gründungsphase in allen rechtlichen Fragen. Wir freuen uns, die vertrauensvolle Zusammenarbeit im Rahmen dieser Wachstumsrunde weiter zu vertiefen.

Das Team von **ROHDE BAIER** wurde bei dieser Transaktion von **Partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin)** geleitet und von **Associate Céline Benson, LL.M. (Glasgow)**, unterstützt.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte mit Standorten in **Frankfurt am Main** und **München** vereint die Qualität und Erfahrung internationaler Großkanzleien mit wirtschaftlicher Lösungsorientierung, Pragmatismus und umfassender Branchenkenntnis in einer schlagkräftigen Kanzleiboutique. Das Team von **ROHDE BAIER** steht Ihnen als Sparringspartner bei Unternehmenstransaktionen sowie allen Themen des Gesellschafts-, Handels- und Immobilienrechts zur Verfügung.

Partner Profil

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) ist Gründungspartner von **ROHDE BAIER** und berät nationale und grenzüberschreitende Unternehmenstransaktionen im Wirtschafts- und Gesellschaftsrecht mit einem besonderen Fokus auf M&A, PE, Venture / Growth Capital sowie Search Fund Transaktionen.

Partner Profile

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) is a founding partner of **ROHDE BAIER** and advises national and cross-border corporate transactions in commercial and corporate law with a special focus on M&A, PE, venture / growth capital and search fund transactions.

The investors in the round were **Infinitas Investment Group Limited**, a Swiss private equity and venture capital company, and **Bronk Venture Capital GmbH**, based in Aachen.

ROHDE BAIER has been advising **saint sass** on all legal matters since the early stages of its founding. We are delighted to further deepen our trusting cooperation in the context of this growth round.

The **ROHDE BAIER** team was led by partner **Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin)**, and supported by **associate Céline Benson, LL.M. (Glasgow)**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte with offices in **Frankfurt am Main** and **Munich**, combines the quality and experience of major international law firms with a focus on commercial solutions, pragmatism and comprehensive industry knowledge in a powerful boutique law firm. **ROHDE BAIER** is at your disposal as a sparring partner for corporate transactions and all issues relating to company, commercial and property law.

ROHDE BAIER RECHTSANWÄLTE



+491723245146

rohde@rohdebaier.de